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中共柳州市委员会宣传部  

 

                                           A 

 

关于市政协十届六次会议第 156号提案的答复 

 

 

市政协文教卫体委员会： 

你们在市政协十届六次会议上提出《关于设立阅报栏建设项目的

建议》（第 156号）收悉。经研究，答复如下： 

一、领导重视，加强宣传阵地建设 

要更好地把党的方针、政策和决议传递给群众，传达到基层，就

必须加强宣传阵地的建设。市委宣传部一直高度重视宣传思想阵地的

建设。为实现党的声音到街道、进社区、进企业、进学校，市委宣传

部把阅报栏建设作为今年的一项重点工作来抓，并经市委常委会通过，

将阅报栏项目纳入文化建设十大工程的补充项目，项目由市委宣传部

和柳州日报社牵头完成。为兼顾传统阅报方式和现代阅报的发展趋势，

将试行传统阅报栏和电子阅报栏两种方式，在对初步效果进行评估以

后，视情况逐步推开。 

二、成立机构，落实项目的人力和制度保障 

为加快工程建设，市委宣传部多次牵头组织召开了阅报栏建设项

目的工作协调会，初步拿出了柳州市�千个阅报栏工程�实施方案，

并成立了�柳州市千个阅报栏工程领导小组�。市委常委、宣传部部长、

副市长张虹亲自挂帅，担任领导小组组长，市委宣传部副部长李成谋，

柳州日报社社长颜纯喜担任副组长，成员由市发改委、住建委、国土

局、规划局、市容局、交警、报社等单位领导构成。领导小组下设办

公室，地点设在柳州日报社，负责工程的日常事务。柳州日报社也相

应成立了�阅报栏工程领导小组�，落实人员具体负责工程的日常事务。
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阅报栏工程领导小组定期召开工作例会，汇报和解决工程推进过程中

遇到的问题，并及时给予协调解决。 

三、加强学习，探索科学的建设方法 

市委、市政府高度重视此项工作。在信息化进程加快的背景下，

如何探索一条科学的、可持续的建设途径和方式，对于阅报栏建设能

否实现预期效果至关重要。为此，市委常委、宣传部部长、副市长张

虹带领相关部门人员，专程赴阅报栏建设起步较早的郑州进行学习，

学习郑州的先进经验和有效做法，取得了很多可借鉴的经验，对我市

阅报栏建设有很大的启发。目前，阅报栏建设的调研已经基本完成，

并初步筛选出建设点 100 多个。领导小组将结合我市的发展情况，把

学到的成功经验运用到我市的阅报栏建设中，在加强思想文化阵地建

设的同时，把阅报栏建设成为城市的又一道风景线。 

 

单位领导签名： 

 

 

 

 

 

 

                              中共柳州市委宣传部 

                                  2 0 1 1 年 6 月 8 日  

 

 

 

 

 

送提案人：市政协文教卫体委员会 

抄送：市政协提案委员会、市委督查室 

（承办人：市委宣传部宣传科  联系电话：2823897） 
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